

Se consolidan, un año más, como las mejores de la Comunidad de Madrid. A pesar de la masiva afluencia de público, las Fiestas Populares, han transcurrido con tranquilidad y funcionando perfectamente tanto los dispositivos de seguridad como los sanitarios

Las Fiestas Populares 2013 han destacado por su gran calidad, afluencia de público y ausencia de incidentes y finalizaron con el broche de oro del concierto multitudinario de Juan Magán

- La actuación de Juan Magán abarrotó el recinto de conciertos, convirtiéndolo en una gran pista de baile donde el público juvenil y familiar disfrutó de los grandes éxitos del DJ español más valorado del momento. Decenas de miles de personas corearon sus temas en uno de los espectáculos más seguidos en la historia de la ciudad
- También contaron con una gran afluencia de espectadores el homenaje al Festival “Locos x los 80” con el mítico grupo de la movida madrileña, **Los Secretos**, el ritmo frenético de **Seguridad Social** y el locutor radiofónico **El Pulpo**. Asimismo, los festejos se iniciaron con el pregón y la actuación de **Merche**, en una Plaza Mayor, llena para la ocasión. El sábado actuó uno de los mejores grupos revelación de la música española, los canarios **Efecto Pasillo** y el domingo un gran concierto de rock con dos grandes referentes este estilo musical, como son **Rulo y la Contrabanda** y **Obús**
- En la Plaza Mayor, hay que destacar la excelente acogida de la Noche Lírica con los jóvenes y magníficos Tres Tenores de Torrejón, José Antonio Moreno, Víctor Díaz y Carlos Solano, que deleitaron al público que llenaba la plaza con un excelente concierto, además de la Noche de Humor con los monologuistas torrejoneros, Joseba, Javier Molina y Francis y las Noches de Revista con Juan Muñoz, excomponente del dúo humorístico **Cruz y Raya**
- El cartel de la Feria Taurina Torrejón 2013 estaba compuesto por algunos de los mejores diestros del momento y no defraudó, dejando tres grandes festejos en los que se entregaron un total de 20 trofeos, destacando el celebrado el

domingo donde las faenas del novillero torrejonero Gonzalo Caballero que cortó 4 orejas, le encumbraron como el triunfador de la feria. El Capea logró dos trofeos al igual que Daniel Luque, saliendo los tres diestros por la puerta grande. En la corrida del sábado, Manuel Díaz "El Cordobés" y David Fandila "El Fandi" cortaron dos orejas cada uno, por un trofeo logrado por el torrejonero, Rafael de Julia. En el festejo de rejones, destacar las dos grandes faenas de Roberto Armendáriz que le valieron tres orejas, por las dos que cosecharon Rui Fernandes, y Joao Moura hijo, saliendo los tres rejoneadores por la puerta grande. Los festejos se cerraron un concurso de recortes que colgó el cartel de no hay billetes

- Para los niños se desarrolló un amplio programa de actividades infantiles, destacando la **Fiesta de la Espuma y el Encierro Infantil** que contaron con la presencia de cientos de familias que disfrutaron de ambas actividades
- Además, para facilitar la movilidad y llegada de los vecinos a los festejos, se habilitó un gran aparcamiento con 1.500 plazas en el lugar donde se encontraban las antiguas perreras, junto a la calle Meridiano
- Este año las Fiestas **han sido más austeras** por la grave crisis económica que está atravesando España y que está suponiendo una importante disminución de los ingresos del Ayuntamiento y los patrocinios. Por este motivo, el coste de las mismas se ha reducido, al mantener en suspenso los espectaculares Fuegos Artificiales que en próximos años recuperarán su esplendor, al eliminar la novillada y el encierro del martes, la pantalla gigante del Lago, los conciertos y orquestas en la Plaza Mayor de sábado a martes, la galería ornamental que decoraba el paseo central del Recinto Ferial y de las Peñas, actividades en los barrios, los premios por la decoración de las casetas o las charangas de las peñas, entre otras. En un ejercicio de responsabilidad, el Ayuntamiento se aprieta el cinturón, al igual que hacen la mayoría de sus vecinos
- Lamentar el intento de IU de politizar las Fiestas al tratar de boicotear el pregón no respetando las palabras de la artista y cantante que lo ofreció. Esta actitud de IU irritó a la mayoría de los miles de personas que presenciaron el pregón en la Plaza Mayor

La calidad de los conciertos gratuitos, la feria taurina, y el gran ambiente del Recinto Ferial y de Peñas han vuelto a situar a las Fiestas Populares de la ciudad como las mejores de la Comunidad de Madrid. Hay que destacar la actuación de Juan Magán que abarrotó el recinto de conciertos, convirtiéndolo en una gran pista de baile donde el

público juvenil y familiar disfrutó de los grandes éxitos del DJ español más valorado del momento. Decenas de miles de personas corearon sus temas en uno de los espectáculos más seguidos en la historia de la ciudad. También contaron con una gran afluencia de espectadores el homenaje al Festival “Locos x los 80” con el mítico grupo de la movida madrileña, Los Secretos, el ritmo frenético de Seguridad Social y el locutor radiofónico El Pulpo. Asimismo, los festejos se iniciaron con el pregón y la actuación de Merche, en una Plaza Mayor, llena para la ocasión. El sábado actuó uno de los mejores grupos revelación de la música española, los canarios Efecto Pasillo y el domingo un gran concierto de rock con dos grandes referentes este estilo musical, como son Rulo y la Contrabanda y Obús.

En Torrejón de Ardoz, a 19 de junio de 2013. En la Plaza Mayor, hay que destacar la excelente acogida de la Noche Lírica con los jóvenes y magníficos Tres Tenores de Torrejón José Antonio Moreno, Víctor Díaz y Carlos Solano, que deleitaron al público que llenaba la Plaza con un excelente concierto, además de la Noche de Humor con los monologuistas torrejoneros, Joseba, Javier Molina y Francis y las Noches de Revista con Juan Muñoz excomponente del dúo humorístico Cruz y Raya

El cartel de la **Feria Taurina Torrejón 2013** estaba compuesto por algunos de los mejores diestros del momento y no defraudó, dejando tres grandes festejos en los que se entregaron un total de **20 trofeos**, destacando el celebrado el domingo donde las faenas del novillero torrejonero **Gonzalo Caballero** que cortó 4 orejas, le encumbraron como el triunfador de la feria. El Capea logró dos orejas al igual que Daniel Luque, saliendo los tres diestros por la puerta grande. En la corrida del sábado, Manuel Díaz "El Cordobés" y David Fandila "El Fandi" cortaron dos orejas cada uno, por un trofeo logrado por el torrejonero, Rafael de Julia. En el festejo de rejones, destacar las dos grandes faenas de Roberto Armendáriz que le valieron tres orejas, por las dos que cosecharon Rui Fernandes, y Joao Moura hijo, saliendo los tres rejoneadores por la puerta grande. Los festejos se cerraron un concurso de recortes que colgó el cartel de no hay billetes.

Para los niños se desarrolló un amplio programa de actividades infantiles, destacando la Fiesta de la Espuma y el **Encierro Infantil** que contaron con la presencia de cientos de familias que disfrutaron de ambas actividades. Además, **para facilitar la movilidad** y llegada de los vecinos a los festejos, se habilitó un gran aparcamiento con 1.500 plazas en el lugar donde se encontraban las antiguas perreras, junto a la calle Meridiano.

También hubo tiempo en la amplia programación para el deporte con dos clases colectivas de Zumbathon y Baile de Fama que organizó el gimnasio Go Fit en la Plaza Mayor el sábado y el lunes a partir de las 11:00 horas. Por otra parte, el salón de actos de la Casa de la Cultura se llenó el sábado para disfrutar del Encuentro de Corales.

Además, para facilitar la movilidad y llegada de los vecinos a los festejos, se habilitó un gran aparcamiento con 1.500 plazas en el lugar donde se encontraban las antiguas perreras, junto a la calle Meridiano.

Otro de los puntos destacados ha sido el dispositivo de seguridad. Las Fiestas Populares 2012 han transcurrido con **total sensación de seguridad y tranquilidad**, gracias al importante despliegue de policías, sobre todo de la Policía Local, tanto uniformados como de paisano, ya que no han existido incidentes de importancia. “Más importante que la calidad de la programación es para nosotros que las Fiestas hayan transcurrido con tranquilidad a pesar de las miles de personas que cada día han pasado por el Recinto y han participado de las actividades”, indicó Pedro Rollán.

Este año las Fiestas han sido más austeras por la grave crisis económica que está atravesando España y que está suponiendo una importante disminución de los ingresos del Ayuntamiento y los patrocinios. Por este motivo, el coste de las mismas se ha reducido, al mantener en suspenso los espectaculares Fuegos Artificiales que en próximos años recuperarán su esplendor, al eliminar la novillada y el encierro del martes, la pantalla gigante del Lago, los conciertos y orquestas en la Plaza Mayor de sábado a martes, la galería ornamental que decoraba el paseo central del Recinto Ferial y de las Peñas, actividades en los barrios, los premios por la decoración de las casetas o las charangas de las peñas, entre otras. En un ejercicio de responsabilidad, el Ayuntamiento se aprieta el cinturón, al igual que hacen la mayoría de sus vecinos.

José Luis Navarro, vicealcalde y portavoz del Gobierno local indicó que “PSOE e IU practican el cinismo al criticar el presupuesto de las Fiestas, ya que ellos gastaban mucho más cuando gobernaban en Festejos y Cultura. Navarro añadió que “hemos reducido en 43.000 euros el coste de las fiestas con respecto a la edición anterior, debido principalmente a la reducción de la subvención de los festejos taurinos. Es decir, el coste total de las fiestas sigue siendo muy inferior al que por ejemplo destinaban PSOE e IU cuando gobernaron durante la legislatura 2003-2007”.

Lamentar el intento de IU de politizar las Fiestas al tratar de boicotear el pregón no respetando las palabras de la artista y cantante que lo ofreció. Esta actitud de IU irritó a la mayoría de los miles de personas que presenciaron el pregón en la Plaza Mayor. “Es muy lamentable que IU haya querido politizar las Fiestas de nuestra ciudad que deben ser un tiempo para que nuestros vecinos se diviertan y disfruten y, más aún que ni si quiera hayan respetado la pregonera, una artista que nada tiene que ver con cuestiones políticas y todo ello mientras su portavoz, en un ejercicio de cinismo se situaba en el escenario donde Merche daba el pregón mientras sus militantes pitaban. Afortunadamente no pudieron empañar el pregón”, recordó José Luis Navarro.

Por su parte, el concejal de Obras, Medio Ambiente, Festejos y Contratación, Valeriano Díaz, quiso agradecer a todos los vecinos de la ciudad su participación en los festejos así como a las peñas y las asociaciones. También destacó la labor prestada por las policías Local y Nacional, la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil y todos los trabajadores municipales de diferentes departamentos que han intervenido en la realización de las fiestas. “El trabajo de todos estos profesionales ha permitido que hayamos gozado de unas fiestas tranquilas y que los vecinos y los que nos han visitado se hayan podido divertir con total tranquilidad”, indicó.

prensa y comunicación



www.ayto-torrejon.es



Ayuntamiento de
TORREJÓN DE ARDOZ